



Accueil des élèves des classes primaires au collège

publié le 22/05/2014

Accueil au collège E&R Badinter de La Couronne en Charente de plusieurs classes de CM2 sur une et deux semaines.

Descriptif :

Quatre classes de CM2 seront accueillies, chacune, au collège de La Couronne, pendant une semaine. Comment aménager ce temps ?

Quatre classes de CM2 seront accueillies, chacune, au collège de La Couronne, pendant une semaine. Comment aménager ce temps ?

L'accueil aura lieu entre le 2 et le 20 juin.

o Comment faciliter le passage salutaire et incontournable d'un élève de CM2 au collège ?

Les objectifs de cette expérimentation étant de préparer sereinement la prochaine rentrée pour les élèves de CM2, en découvrant le collège et son fonctionnement et de créer des liens entre enseignants, en échangeant sur les pratiques pédagogiques.

Afin de faciliter le passage des élèves entre le CM2 et la 6ème, des enseignants du 1er et 2nd degrés ont envisagé un dispositif permettant d'accueillir au collège, 4 classes de CM2 les unes après les autres. (3 classes de l'école Marie Curie de La Couronne et 1 classe de Mouthiers).

Les équipes d'enseignants procéderont à des échanges de service, interviendront en co-intervention dans les classes et établiront un tutorat des élèves de CM2 par ceux de 6ème.

o Quelles propositions de fonctionnement adopter ?

- Chaque classe a, à sa disposition, une salle et la possibilité d'utiliser les salles d'informatique, de langues et de musique ainsi que le laboratoire de sciences.
- Les repas étant pris au collège, les écoliers pourront participer aux ateliers de la pause méridienne.
- Les horaires, pour ces élèves, seront les mêmes que ceux des collégiens. Un emploi du temps sera aménagé pour chaque classe en fonction des interventions des professeurs de collège.
- Les co-interventions auront lieu lors des enseignements de sciences physiques, technologie, S.V.T., histoire/géographie, E.P.S., français, arts plastiques et langues. Un travail de découverte du CDI sera mené en collaboration avec l'enseignant documentaliste.

Le mercredi 4 juin, un petit déjeuner anglais et allemand est offert aux élèves de CM2.

Un suivi périodique de ce dispositif sera diffusé sur le site CARDIE.